

# *Madagascar reporta 300 muertes desde agosto por brote de sarampión*

---



Antananarivo, 7 feb (RHC) Al menos 300 personas han muerto en Madagascar desde el pasado agosto a causa de un brote de sarampión que afecta a más de 50.000 personas en la isla africana, reportó el Ministerio de Sanidad malgache.

De acuerdo con la información el mayor número de fallecidos se registró en la capital, Antananarivo, con 99 víctimas.

Como parte de las acciones para frenar el brote, se lleva a cabo la vacunación masiva de niños. Además, el Gobierno de Madagascar ha prometido que los tratamientos médicos serán gratuitos para tratar a enfermos por este virus, que causa fiebre muy alta y provoca erupciones cutáneas en el rostro, cuello, manos y pies.

La mayoría de fallecimientos se deben a complicaciones del sarampión y no a la propia enfermedad en sí, que provoca casos muy graves en niños pequeños malnutridos y en personas infectadas con el virus causante del sida. (Fuente/EFE)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/182902-madagascar-reporta-300-muertes-desde-agosto-por-brote-de-sarampion>



**Radio Habana Cuba**